



# Das Land hat Fragen. **Die Soziale Marktwirtschaft hat Antworten.**

Corona, Klima, Digitalisierung und Demografie: Unser Land steht vor großen Herausforderungen. Aber mit mehr Bürokratie, Verboten und staatlicher Lenkung sind diese nicht zu meistern. Dafür braucht es jetzt mehr Zutrauen in die Ideen der Menschen und Unternehmen. Dafür braucht es mehr Soziale Marktwirtschaft. Sie liefert die Antworten darauf, wie wir Freiheit, soziale Sicherheit und Wohlstand auch in Zukunft erhalten und ausbauen können. Für diese Werte einzutreten, ist die wichtigste Aufgabe der nächsten Regierung.